



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



¿Qué quiere el presidente?

La pregunta se la hizo el senador Armando Gadiana, ganador de la encuesta de Morena para elegir candidato a la gubernatura de Coahuila.

Y es que el presidente cedió ante el pataleo de su preferido para esa posición, el subsecretario Ricardo Mejía y lo nombró, para que siga en la grilla local, su representante personal por allá en La Laguna.

Esto le da pretextos a Mejía de seguir viajando cada fin de semana a Coahuila y estar pendiente de que Gadiana se tropiece para arrebatarse la nominación.

Gadiana dice, esta vez con razón, que él estará batallando en la campaña y no puede estar cuidándose la espalda dentro de su propio partido. “No sé qué quiere el presidente, ya veremos”, dijo.

Lo de la encuesta salió mal en Coahuila y Morena arranca enfrentado y con titubeos la campaña.

Le dicen “El Grinch”

Alito les amargó la navidad a los priistas. El dirigente nacional del tricolor se volvió a agandallar, que es la especialidad de la casa, para extender su mandato al frente del partido.

Tiene aliados que lo dejaron pasar, pero otros muchos que no lo quieren, pues sostienen que la presencia del campechano le ha costado caro al partido que con él en la dirigencia ha perdido 10 gubernaturas.

No solo no se va antes, sino que quiere quedarse más tiempo. Lo que busca Alito es ser el factor de decisión para el 2024, ya sea para dar el nombre del candidato presidencial o para candidatearse él mismo.

El INAI hizo la tarea

Cuando se quiere se puede. Lo demostró el CIDE en el proceso para elegir a dos integrantes del Comité Técnico de Evaluación de los aspirantes a ser parte del Consejo General del INE.

Mientras que la CNDH optó por mostrar su filiación política y proponer dos nombres vinculados a Morena, el INAI buscó y encontró a dos académicos de altos vuelos, respetados y conocedores de la materia, como son la politóloga María Esther Azuela y el director del CIDE, Sergio López Ayllón, voces con autoridad para la delicada tarea de elegir consejeros.

No hay que perder de vista que lo que está en juego es la calidad de la democracia mexicana, por lo que no se puede tomar a la ligera la elección de consejeros del INE, mucho menos ajustar la decisión a los apetitos políticos del gobierno en turno.

Sin policía

Uno de los municipios bravos de Tierra Colorada en Guerrero, Juan R. Escudero, se quedó sin policías municipales.

Según versiones el mismo grupo criminal que emboscó hace días a la alcaldesa Diana Costilla, secuestró a dos policías municipales que regresaron con el mensaje de que todos los policías tenían que renunciar a sus cargos o serían liquidados.

Las renunciaciones comenzaron ya. El municipio se queda sin protección. La propia alcaldesa ha pedido al 68 Batallón de Infantería de la Sedena que mande refuerzos de inmediato para no quedar a merced de la delincuencia.

Un ejemplo pequeño de un gran problema: la fragilidad de las policías municipales ante las bandas del crimen organizado.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	3	21/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

La adicción de Zabicky

¿Recuerda usted a Gady Zabicky? Claro que no, porque en realidad no hay motivo para recordarlo en su labor en la Comisión Nacional contra las Adicciones (Conadic).

Psiquiatra y académico de primer nivel, terminó pesando más ser amigo del cada vez más impresentable

doctor López Gatell. Para no desentonar con el gobierno federal, dicen que criticó las acciones de prevención del gobierno panista de Guanajuato en colaboración con Islandia.

¿De verdad le parece mal que los comercios locales y las familias hagan como que no saben que adolescentes son los que compran las promociones de tragos y botanas?●